BASKET-BALL

RÉGIONAL 2. Tout sourit à Basse-Goulaine

Les deux équipes fanion du BCBG évoluent cette saison en Régional 2 (R2) où elles sont en très bonne posture.

Dans la poule A du championnat masculin de R2, le BCBG mène encore et toujours la danse. Les joueurs de Patrice Lorenzi ont remporté le weekend dernier un dixième succès en douze rencontres, 80-65 face à Rezé. Ils sont ainsi co-leaders avec Montaigu (mais devant au nombre de points marqués). « Nous avons bien repris l'année 2024 avec une salle remplie et un match sérieux après une coupure d'une semaine à Noël, précise le coach. L'objectif est maintenant de finir les matchs aller en première position».

Les hommes 1er ...

Ce sera chose faire en cas de victoire samedi soir contre l'ABC des Trois-Rivières, à Saint-Gildas-des-Bois (4'). «Cela concrétise-ra une ambition de remonter rapidement, poursuit Patrice Lorenzi. Sur la phase retour, nous allons recevoir nos deux concurrents directs (Avrillé puis Montaigu, ndlr), ce qui nous met en leader, il va fal-



Les joueurs du BCBG sont toujours en tête de leur poule en R2, pour la plus grande satisfaction de leur coach Patrice Lorenzi et du président Philippe Boucard. 8:086

loir assumer ce statut »

... les femmes 3°

De leur côté, les joueuses de Basse-Goulaine ne sont pas en reste. Là aussi, la poule A est dominée par deux équipes à dix victoires et deux défaites, Aizenay et La Chapelle-Heulin. Mais la formation emmenée par Yvan Charrier est plus que jamais à l'affût, à un petit point, après avoir remporté sa neuvième partie de la saison, aux dépens

justement du leader Aizenay. Une superbe victoire à l'extérieur (71-64), quand les Heulinoises s'inclinaient à Nord Mayenne (63-60), qui pointe désormais juste derrière Basse-Goulaine. Le championnat est relancé

«Malheureusement, les effectifs sont amoindris, déclare le président du BCBG, Philippe Boucard, notamment chez les gars, avec des départs en Australie et des blessures plus ou moins longues. Il faudra encore plus de solidarité pour se maintenir dans le haut du tableau »

De bons résultats chez les jeunes

Le Basket Club de Basse-Goulaine a vécu un week-end riche en événements. En marge des belles victoires de ses deux équipes fanion en Régional 2 était organisée la première édition de son tournoi qualificatif Mie Căline U15 Région remportée par le CTC Basket Vignoble chez les filles et l'US Laval Basket chez les garçons. Par ailleurs, les jeunes des équipes U15F1, U15M². U17M² et U18F1 se sont toutes qualifiées pour les 16° de finale de la Coupe de Loire-Atlantique qui auront lieu début février. Sans oublier la 8° édition du Tournoi de Jeff qui a réuni huit équipes U7 et 50 équipes U9/U11. «C'était une vraie fête du basket, avec la présence du maire Alain Vey, s'enthousiasme Philippe Boucard, président du BCBG. Mention spéciale pour nos U11 garçons qui ont remporté le tournoi dans leur catégorie ».